



130 Jahre alt wird der Soester Männerchor Concordia 1879 in diesem Jahr. Am Sonntag feierten die Sänger den Geburtstag mit einem Konzert. Fotos: Manuel Krane



Der Chor Plicae Vocalis gestaltete das Konzert mit.

Schwungvolle Feier

MGV Concordia 1879 überzeugt Zuhörer

SOEST. „Alt und Jung – gemeinsam in Schwung“. Der Soester Männerchor Concordia 1879 wird in diesem Jahr 130 Jahre alt. Die Sänger unter der Leitung von Marcus Hein gestalteten am späten Sonntagnachmittag in Neu St. Thomä ein Konzert, dessen Programm die ganze musikalische Breite der stimmungswaltigen Herren spiegelte. Der Chor hat zurzeit 40 aktive Sänger. Zur Bereicherung des Konzertprogramms hatte die

Concordia den Chor Plicae Vocalis unter der Leitung von Birgitt Reetz eingeladen. Das Soester Jugendsinfonieorchester unter der Leitung von Bernd-Udo Winker setzte mit seinen Beiträgen besondere musikalische Akzente. In der gut besuchten Thömäkirche erfreuten sich die Besucher an den Darbietungen der beiden Chöre und des Orchesters und dankten mit viel Beifall für eine gelungene Geburtstagsfeier.